

La primera titulada en Ingeniería Química por la UAL defenderá su proyecto fin de carrera

(8/3/2005 10:15) | > Universidad



Mañana martes, día 4 de marzo, se defenderá en la UAL el primer Proyecto Fin de Carrera de la titulación Ingeniería Química. El acto tendrá lugar en la Sala de Grados del edificio CITE III. a las 12:30 horas. La alumna María Dolores Fernández Martos será así la primera titulada en Ingeniería Química por la UAL.

Esta alumna está realizando sus prácticas de empresa en DSM Deretil, tiempo que ha aprovechado para realizar su Proyecto Fin de Carrera, aunando intereses académicos y de la empresa. El título del mismo es "Optimización y diseño de lavadores de gases del área A-10000 de DSM Deretil". Sus directores de Proyecto son José Antonio Sánchez Pérez, profesor titular del Departamento de Ingeniería Química de la UAL, y Juan Francisco Rodríguez Martín, jefe de Ingeniería de DSM Deretil.

De los 23 alumnos que terminaron el curso pasado los estudios de Ingeniería Química, 13 están haciendo su Proyecto Fin de Carrera en empresas y 4 están de estancia "Erasmus", dos de ellos realizan su Proyecto en empresas europeas y los otros dos en la universidad de destino.